

“Vivimos en un entorno incomparable”

Javier F. Calo, premio AJE Galicia 2012 al emprendedor del año



Javier F. Calo y Bárbara Alonso, en su taller.

Uno de los ganadores de las dos principales categorías de la 7ª edición de los premios Joven Empresario y Joven Emprendedor de la Asociación de Jóvenes Empresarios (AJE) de Galicia tiene nombre de un arquitecto vigués, Javier F. Calo (39 años). Tras media vida dedicada a la arquitectura, decidió iniciar hace menos de seis meses su andadura emprendedora en *lamparasdecarton.com*, una tienda *online* de iluminación de interiores en la que se pueden encontrar originales modelos personalizados para hogares, comercios y oficinas. Entre las muchas ideas que ya tiene pendientes de abordar, hace un hueco para hablar de Vigo y de su situación económica.

Una pequeña biografía...

Soy natural de Vigo y, tras cursar mis estudios fuera de la ciudad y trabajar en distintas ciudades, regresé para vivir de manera permanente en

el año 2004. Es mi ciudad natal, donde crecí y de la que más gratos recuerdos tengo. No soy capaz de entenderla sin toda su periferia y su maravillosa ría.

¿Qué recuerdo te llevaste fuera?

Pues el de que vivimos en un entorno incomparable, en un paraíso. De hecho, tenemos una de las mejores playas del mundo (*Praia das Rodas*) dentro de un parque natural (Parque Nacional de las Islas Atlánticas de Galicia). Un privilegio para todos nosotros.

¿Cómo ves el futuro empresarial local?

Pues desgraciadamente como el del resto de España. La situación de los emprendedores no es fácil, ya que para alguien que quiera montar una empresa o negocio todo son problemas y papeleos. Pero el principal inconveniente que encontramos es la financiación.

¿Qué te gustaría para que Vigo mejorase?

Volviendo un poco a la pregunta anterior: ¿No sería mejor que los nuevos espacios culturales en vez de estar casi sin utilizar por los ciudadanos, cediesen parte de sus desangeladas instalaciones a grupos de jóvenes que quieran realizar talleres o *workshops* o bien a colectivos que lo precisen? Al fin y al cabo estos espacios deberían ser generadores de cultura y reflejo de nuestra sociedad. Recuerdo que cuando me fui a estudiar fuera, el problema era que faltaba algo así y ahora que existen, el problema es la utilidad que les damos.

¿Un lugar favorito para comer?

El restaurante Danubio, en *Camiño da Seara*, y Casa Machina, en Canido Playa.

¿Un lugar para desconectar?

Cualquier lugar cerca del mar.

Tu plan perfecto es...

Estar con mi familia y mis amigos.